

Pressemitteilung

Sparkasse spendet für Jugendfeuerwehr

Artikel aus der Mainpost
Bad Neustadt, 20. Dezember 2018

Die Sparkasse Bad Neustadt unterstützte die Jugendfeuerwehr Herschfeld mit einer 500-Euro-Spende, die für den Jugendfeuerwehr-Berufstag genutzt wurde. An diesem Tag hatten die Jugendlichen der Nachwuchsfeuerwehr die Möglichkeit im Rahmen einer 24-Stunden-Simulation in den Berufsalltag eines Feuerwehrmannes zu schnuppern und beispielsweise die Aufgaben der täglichen Bereitschaft sowie der Vermisstensuche kennenzulernen. Überreicht wurde der Scheck von Gebietsdirektor Thomas Kirchner und der ehemaligen Geschäftsstellenleiterin der Filiale in Herschfeld, Filis Schneider, die seit Oktober als Leiterin des Kundenbereiches in der Hauptstelle tätig ist.



Bilduntertext: Im Bild: (hintere Reihe, von links) Ditmar Schmitt (erster Vorsitzender der FFW Herschfeld), Sebastian Mötzing (erster Kommandant der FFW Herschfeld), Leon Unrath, Sebastian Scheuplein (zweiter Vorsitzender und zweiter Kommandant der FFW Herschfeld), (vordere Reihe, von links) Filis Schneider, Lukas Engels, Maxim Thiel, Steffen Reiher (angehender Jugendwart) und Thomas Kirchner

Bildquelle: Sparkasse, Alicia Sellmann

Ihr Ansprechpartner:

Nicole Büchs
Abteilung Kommunikation/Marketing
Meiningener Str. 31-37
97616 Bad Neustadt a. d. Saale

Telefon: 09771 602 5314
nicole.buechs@sparkasse-badneustadt.de